

秋田工業高等学校軟式野球部後援会設立 趣意書

秋田工業高等学校は、「**全国一の工業高校を目指して**」の教育目標を掲げ、一人ひとりの人間形成をめざし、秋田県及び日本や国際社会に貢献し、工業界の発展に寄与する人間の育成に努めています。

秋田工業高等学校軟式野球部は、「**質実剛健**」の校訓の下、勉学と部活動の両立を目指し、楽しくも厳しい学校生活を送っています。

軟式野球部は、全国高等学校軟式野球選手権大会に過去6回出場を果たし、平成13年から3期連続で全国大会出場を果たしておりますが、平成18年を最後に全国大会から遠ざかっております。また、平成25年度からは校舎改築工事に伴い、学校内グラウンドの使用出来なくなり、他の公共施設等での練習を余儀なくされる状況で、部費の支出増が懸念されております。

私たちは、秋田工業高等学校軟式野球部の活動の趣旨を理解し、軟式野球部顧問及び父母の会との連携をはかり、軟式野球部を支援することにより、その健全な育成と発展に寄与することを目的とし、軟式野球部への物心両面のサポートを行いたいとの思いから、後援会設立準備委員会を発足致しました。

以前はOB会が存在していたようですが、現在はその活動も休止状態になっており、この度新たに後援会を設立し、OBやOB保護者の皆様等に軟式野球部へのご支援とご協力をお願いするものです。

何卒、後援会設立の趣旨にご賛同頂き、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

平成25年3月吉日

秋田工業高等学校軟式野球部後援会 設立準備委員会

発起人 渡 部 明 (平成21年度父母の会会長)

発起人 杉 本 健 三 (平成22年度父母の会会長)

発起人 金 智 (平成23年度父母の会会長)

発起人 川 村 義 孝 (平成24年度父母の会会長)

発起人 佐 々 木 博 文 (平成25年度父母の会会長)

発起人 鎌 田 淳 (平成25年度父母の会副会長)